

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Spuken im Prater



Foto: Good Life Crew

Gegen Halloween gibt es hierzulande noch viele Vorbehalte. Am wenigsten Probleme haben damit naturgemäß Kinder, die es einfach genießen, sich zu verkleiden und herumzuspuken. Je schrecklicher die Maske, desto besser – egal was Erwachsene davon denken. Und wenn schon gruselige Herumtreiberi, dann wohl am besten im Prater, der von 29. bis 31. Oktober den schaurigen Gestalten eine ideale Bühne bietet. Kleine Halloween-Fans werden dort mit Kasperltheater, Kinderschminken und Gruselgeschichten (14–18 Uhr, Praterfee) unterhalten. Die Jugendlichen und

Erwachsenen feiern Horror-Partys im Prater Dome und der Prater Sauna. Am 31.10. gibt es die große Halloween-Parade (17.30 Uhr, Start beim Zugang zur U2-Station „Ausstellungsstr.“) samt Burning Calafati (19.15 Uhr, Calafati-Platz). Auch Kabarettist Josef Hader mischt da mit. Für ältere Gruselgestalten geht es ab 19.30 dann richtig los, mit Live-Erschreckern, der Eröffnung der Horror-Attraktionen, und ab 22 Uhr folgt die After-Party im Prater Dome.

Halloween im Prater, 29. – 31. Oktober 2016, 1020 Wien, www.praterwien.com